



## Baby John macht in diesem Jahr die 500. rund

Die 500. Geburt 2018 im Klinikum Bad Salzungen: Am 3. November um 14.25 Uhr war es so weit – da erblickte John Lämmerhirt im Kreißsaal das Licht der Welt. Kind und Eltern – Susann und Daniel Lämmerhirt aus Stadtflengsfeld – sind wohlrauf. Unterstützt wurde die Mutter bei der Geburt von Hebamme Brigitte Kettner (rechts) und Assistenzärztin Lucie Zajicova (links). Neben einem Blumenstrauß gab es vom Klinikum noch einen Gutschein über 1000 Windeln.

Foto: Heiko Matz